



# 不撓不屈

## 2年生職場体験実習が行われました

9月12日(火)～15日(木)の4日間、2年生11名が町内や滝川市内で職場体験実習を行いました。短い期間であっても体験を通して、自分の適性や将来を考える良い機会になりました。またこれから何を学ばなければならいかを知る、良いきっかけにもなった様です。



## 小学生農業体験学習

9月27日(火)、新十津川小学校の児童をお迎えしてサツマイモの収穫体験・稲の収穫体験をしました。5月の農業体験学習で自分たちが植えた苗がすくすく育ち、一生懸命に収穫してくれました。



## 収穫祭

9月30日(金)・10月1日(土)、今年度の収穫祭が行われました。初日は、専門分会ごとに収穫物を奉納した後、本校で収穫された餅米でクラスごとに餅つきをしました。2日目の販売会には、町内・滝川市内のお客様が多数来場し、お米や野菜、鉢花、加工品などお買い上げいただきました。1年生も、自分たちで育てたカボチャをしっかりとPRすることができました。ご来場いただきました皆様、ありがとうございました。



## 中学生一日体験入学

10月5日(水)に、中学生一日体験入学を開催しました。管内8校37名の中学生が参加をしてくれました。全体会として、学校説明や全道意見発表大会に出場した3年山崎さんの発表を行いました。その後、グループに分かれて、お米の学習や野菜の収穫体験をはじめ、苔テラリウム作成、フレンチトーストやパン作り体験、手話体験など、新十津川農業高校の教育活動の雰囲気を感じてもらいました。



## 2年生見学旅行～広島・京都・大阪～

10月18日(火)から、2年生11名が3泊4日の見学旅行に行ってきました。初日は朝7時に学校を出発し、広島県廿日市にある宮島へ。世界遺産である厳島神社を見学しました。

2日目は平和記念公園に行き、原爆ドームで折鶴を献上しました。平和記念資料館を見学後、京都に移動し清水寺に行きました。



3日目は自主研修。レンタルの着物を着て京都の街並みをめぐる班、大阪まで足を延ばしユニバーサルスタジオジャパンを楽しむ班、京都のお寺巡りをして京都の文化を堪能する班など、班ごとに別れて研修をおこないました。4日目は大阪にある世界最大級の水族館「海遊館」を楽しみました。巨大な水槽を泳ぐ大きなジンベイザメたちや、自然を体感するエリアなどで、たくさんの感動に出会えました。

大きなトラブルもなく全日程を終えることができ、2学年の生徒にとって、楽しく過ごした思い出深い3泊4日の旅となりました。

○保護者向けリーフレット「学校と家庭が協力した『いじめ対応』」について、北海道教育委員会からお知らせがありましたのでご覧ください。

[https://www.dokyoi.pref.hokkaido.lg.jp/fs/6/9/0/9/7/6/0/\\_/kyouryoku.pdf](https://www.dokyoi.pref.hokkaido.lg.jp/fs/6/9/0/9/7/6/0/_/kyouryoku.pdf)



### 本年度の学校行事について

本校は多様な行事・活動による教育を行っていますが、新型コロナウイルス感染予防のため、状況に応じ様々な対応をさせていただきます。本年度も保護者・町民の皆様のご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。